

# historique

En 1994, les responsables des sociétés de musique de Belfaux, Courtepin, Courtion, Cressier-sur-Morat et Grolley décidèrent de rassembler leurs jeunes musiciens afin de créer un ensemble avec des registres suffisamment fournis pour prendre part aux fêtes cantonales des cadets et aux rencontres amicales organisées tour à tour dans le canton.

Le but de cet ensemble est de permettre à de jeunes musiciens de jouer dans une formation junior avant de rejoindre les rangs de leur société respective.

En 1996 les jeunes des cinq sociétés prennent part avec succès à leur première fête de musique à La Tour-de-Trême.

Dès l'automne 2000, Dominique Morel, talentueux musicien et professeur au Conservatoire de Fribourg, accepte de prendre la tête de la formation. Cet événement donne un nouveau souffle à l'ensemble qui repart sur des bases plus solides avec comme président Christian Colliard.

Le 19 janvier 2002, l'ensemble se dote d'un règlement interne et prend le nom définitif de Young Harmonic Band (YHB). C'est également à partir de l'automne 2002 qu'un camp de musique est organisé chaque année lors d'un weekend du mois d'octobre.

Avec cette formule, les musiciens en herbe qui se rencontrent une fois par semaine progressent rapidement. Aujourd'hui fort d'un effectif d'environ 35 musiciennes et musiciens, le YHB participe régulièrement à de nombreux concerts en particulier dans le district du Lac et dans celui de la Sarine.

Pour fêter ses 5 ans d'existence le YHB a décidé de convier ses sociétés fondatrices à un concert anniversaire commun qui aura lieu le 1er décembre 2007 à la salle paroissiale de Belfaux. Ce concert sera l'occasion pour le YHB de remercier toutes les personnes qui de près ou de loin lui apportent un précieux soutien.

Vive la musique !!!

*Jean-Marie Jordan, président*



Quelques instantanés d'une répétition